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Ata da 3º (terceira) sessão ordinária da Câmara Municipal de Lima Campos, 

estado do Maranhão, realizado dia 14 (quatorze) de março de 2025 (dois mil e vinte e cinco) 

Sob a presidência do senhor vereador Neyamston Queiroz Belo Braga, vice-presidente 

laelson Amaro Oliveira, 1ª(primeira) secretária Patrícia de Lima Almeida Rocha, e 

presentes os seguintes vereadores:  Patrícia de Lima Almeida Rocha, Jaime Silva de 

Andrade, Lucian Silva Alves, Clemilson Ferreira dos Santos, João Batista Araújo Pinheiro 

Filho, Edinete Cardoso Sousa Sales, Edilson Rocha, Laelson Amaro Oliveira, Neyamston 

Queiroz Belo Braga, numa quantidade de 09 (nove)ou seja a totalidade do legislativo 

municipal. Havendo  número regimental e em nome da comunidade o senhor presidente 

declarou aberta a sessão e convidou vereador Lucian Silva Alves para fazer a leitura bíblica 

e em seguida uma oração, na qual leu no livro de salmos cap. 100 vers de 1 a 3 e em seguida 

fez a oração. E dando continuidade ao presidente Neyamston Queiroz Belo Braga convidou 

o secretário de esporte Flávio Magalhães para fazer parte da mesa, e em seguida a 

1ª(primeira) secretária fez a leitura da ata da sessão anterior que foi lida e aprovada por 

todos os legisladores. Pequeno expediente constou da leitura das seguintes matérias: oficio 

de nº 012/2025 ao excelentissimo senhor prefeito que a câmara municipal de lima campos, 

em sessão ordinária realizada dia 07 de março de 2025, a unanimidade decidiu aprovar as 

seguintes matérias: Projeto de Lei 003/2025- Institui a semana municipal de enfermagem 

no município de Lima Campos-Ma e dá outras providências. De autoria da vereadora 

Patrícia de Lima Almeida Rocha. Indicação 014/2025- De autoria da vereadora Patrícia de 

Lima Almeida Rocha. Indicação 015/2025- De autoria da vereadora Patrícia de Lima 

Almeida Rocha. Indicação 016/2025- De autoria da vereadora Patrícia de Lima Almeida 

Rocha. Indicação 017/2025- De autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos. 

Indicação 018/2025- De autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos. Indicação 

019/2025- De autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos. Indicação 020/2025- De 

autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos. Indicação 021/2025- De autoria do 

vereador Ney Braga.Indicação 022/2025- De autoria do vereador Ney Braga. Indicação 

023/2025- De autoria do vereador João Batista Araújo Pinheiro Filho. Indicação 024/2025- 

De autoria da vereadora Edinete Cardoso Sousa Sales. Requerimento nº007/2025- de 

autoria do vereador Lucian Silva Alves Pinheiro Filho. Requerimento nº008/2025- de 

autoria do vereador Lucian Silva Alves. E em seguida o senhor presidente franqueou a 

palavra ao secretário de esporte Flávio Magalhães, e o mesmo foi a tribuna e falou de seu 

plano de trabalho que tem a oferecer ao jovem da nossa cidade, e que tem planejamento 

para o ano de 2025 tanto na sede como no interior. E em seguida a vereadora Patrícia de 

Lima Almeida Rocha agradece o prefeito Jailson e também ao secretário Flávio Magalhães 

por terem apresentado seu plano de trabalho. O Vereador Laelson também foi a tribuna e 

agradeceu pelas explicações aos secretário Flávio Magalhães por ter apresentado seu plano 

de governo, também falou que esteve presente em uma reunião em São Luís com prefeito 

Jailson, o presidente Neyamston com o secretário Orleans Brandão, e o vereador Lucian, 

falou que foi uma reunião produtiva e que o povo só tem a ganhar. E reforçando as palavras 

de laelson o presidente Neyamston Queiroz belo Braga juntamente com os demais acredita 

que Lima Campos só tem a ganhar. O vereador Edilson Rocha foi a tribuna e afirmou que 

tudo que for a favor do povo tem o seu apoio ou seja ele é a favor.o Vereador Clemilson 

foi a tribuna falar que esteve junto com o grupo Léo Fontes e pediu que a carreta das 

mulheres viessem Lima Campos para priorizar as mulheres Limacampense, e agradece ao 

partido por estar acompanhando esse curso de aprendizagem a nós vereadores. o Vereador 

João Filho também foi tribuna onde agradeceu o partido, e ao Léo Fontes seu amigo e os 

demais do grupo. Grande expediente: a Vereadora Edinete Cardoso Sousa Sales foi tribuna  



CNPJ: 06.933.543/0001-48 - Fone: 99 3646-1138 

Avenida Juscelino Kubitschek, S/N – Centro – Lima Campos-MA – CEP.: 65.728-000 

 

 

 

onde falou sobre sua indicação e esclarecer a necessidade, e na oportunidade agradeceu a 

presença do secretário Flávio Magalhães pelo esclarecimento e parabenizou os vereadores 

Clemilson e João Filho pela iniciativa de trazer a carreta da mulher para lima Campos, 

parabéns o povo só tem a ganhar. O Vereador Clemilson também foi a  tribuna onde falou 

das suas indicações e pede o apoio dos colegas vereadores e que o projeto solucionasse o 

problema de cada um deles e em seguida o vereador Lucian fez uso da palavra  onde falou 

dos seus requerimentos e esclarece a necessidade de cada um e pede o apoio dos colegas 

para aprovação dos requerimentos. O vereador João Batista Araújo Pinheiro Filho fez uso 

da tribuna onde pediu o apoio dos colegas para aprovação dos seus requerimentos. A 

vereadora Patrícia de Lima Rocha também foi para tribuna para reforçar os pedidos das 

indicações e  também o projeto de lei 003/2025 sou da área de enfermagem e peço apoio 

de todos colegas, e dando continuidade à sessão o senhor presidente Neyamston Queiroz 

Belo Braga foi a tribuna e falou das suas indicações falou das necessidades, onde deu apoio 

às matérias dos colegas e o mesmo pede aprovação das indicações. O Vereador Laelson 

Amaro Oliveira mesmo de sua cadeira agradece ao prefeito por atender o seu pedido de 

lombada em frente às escolas, e declarou seu apoio aos colegas vereadores. Ordem do dia: 

o senhor presidente passou para aprovação das matérias: projeto de lei 003/2025 de autoria 

da vereadora Patrícia de Lima Almeida Rocha, foi aprovado por todos os vereadores. 

indicação 014/2025 de autoria da vereadora Patrícia de Lima Almeida Rocha foi aprovado 

por todos vereadores,indicação 015/2025 de autoria da vereadora Patricia de Lima Almeida 

Rocha teve aprovação por todos os vereadores,indicação 016/2025 de autoria da vereadora 

Patrícia de Lima Almeida Rocha foi aprovado por todos os vereadores, indicação 017/2025 

de autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos teve aprovação por todos os 

vereadores, indicação 018/2025 de autoria do vereador clenilson feira dos Santos foi 

aprovado, indicação 019/2025 de autoria do vereador Clemilson Ferreira dos Santos foi 

aprovado , indicação 020/2025 de autoria do Vereador Clemilson Ferreira dos Santos foi 

aprovado, indicação 021/2025 de autoria do vereador Ney Braga foi aprovado por todos os 

vereadores, indicação 022/2025 de autoria do vereador Ney Braga teve aprovação por 

unanimidade, indicação 023/2025 de autoria do vereador João Batista Araújo Pinheiro 

Filho foi aprovado, indicação 024/2025 de autoria da Vereadora Edinete Cardoso Sousa 

Sales foi aprovado, requerimento n° 007/2025 de autoria do vereador Lucian Silva Alves 

aprovado, requerimento n° 008/2025 de autoria do vereador Lucian Silva Alves foi 

aprovado por todos os legisladores. concluindo-se a ordem do dia passa essas explicações 

pessoal na qual fizeram o uso da palavra a vereadora Patrícia de Lima Almeida Rocha onde 

da sua cadeira agradeceu a presença de todos e da Ana do sindicato, o vereador Lucian 

Silva Alves que agradeceu da sua cadeira agradeceu pela sua viagem de São Luís pois a 

mesma foi proveitosa, levamos nossas demandas ao secretário Orleans e na oportunidade 

agradeceu o secretário de esporte Flávio Magalhães por ter explanado o seu plano de 

governo. E em seguida o Vereador Laelson Amaro Oliveira pediu secretário Orleans uma 

ambulância para lima campos e acredita que vai dar certo. O vereador João Batista Araújo 

Pinheiro filho foi a tribuna e agradeceu a presença de todos, o vereador Edilson Rocha 

também agradeceu a todos. E dando continuidade a sessão presidente agradeceu a presença 

da Ana do sindicato e agradeceu Secretário Flávio Magalhães pelas explicações da 

secretaria, e agradece a presença de Wesley Lima. E não havendo mais nada a tratar o 

senhor presidente declarou encerrada a sessão, para constar lavrou -se a presente ata que 

depois de lida com conforme vai a mesma assinada por mim secretária e por todos os 

legisladores que com a mesma concordarem. Sala das sessões da Câmara Municipal de 

Lima Campos, estado do Maranhão, realizada dia 14 (quartoze) de março de 2025 (dois 
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mil e vinte e cinco. 

 

Patrícia de Lima Almeida Rocha 

Jaime Silva de Andrade 

Clemilson Ferreira dos Santos 
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João Batista Araújo Pinheiro Filho 

Neyamston Queiroz Belo Braga 

 

 


